

Heiderose Wanzelius  
BIBS-Fraktion  
im Rat der Stadt Braunschweig  
Platz der Deutschen Einheit 1  
38100 Braunschweig

0531/ 470-2181  
heidi.wanzelius@bibs-fraktion.de

Braunschweig, 19. November 2010

### **Das Aus der RegioStadtBahn ist ein Armutszeugnis**

Mit Empörung nimmt die BIBS-Fraktion zur Kenntnis, wie das Scheitern der RegioStadtBahn offiziell zugegeben wurde:

Nicht hinnehmbar ist, dass in der Ratssitzung am 16.11.2010 niemand von Stadtverwaltung oder anwesenden Ratsmitgliedern, dabei insbesondere CDU-Ratsherr und Verbandsdirektor des ZGB, Hennig Brandes, das offizielle Aus verkünden wollten. Es war zu dem Zeitpunkt doch bereits klar, dass nur einen Tag später die Verbandsversammlung offiziell über die Vorlage „Abschluss der Planungsarbeiten“ abstimmen und damit das Aus der RegioStadtBahn besiegeln würde.

Es zeugt von intransparenten Verbandsinteressen und von Arroganz der Macht, wenn der Verbandsdirektor ein Scheitern auch noch als Erfolg mit der Begründung verkauft, man habe nach so vielen Jahren Verbandspolitik nun endlich ein Ergebnis.

Dieses Vorgehen verhöhnt die BürgerInnen und öffnet Stammtischparolen von grundsätzlicher Unfähigkeit der Politiker Tür und Tor.

Das Aus bedeutet somit als Endergebnis: 12 Jahre Planung und angebliche Arbeit von Politikern, Beamten und Verbands-Funktionären enden in der Tonne, - bei einer Geldverbrennung in Höhe von 3,5 Mio. Euro auf Kosten der Steuerzahler.

Gez.  
Heiderose Wanzelius  
BIBS-Fraktionsvorsitzende

Weitere Infos unter [www.bibs-fraktion.de](http://www.bibs-fraktion.de)